



## Kennziffer 6

Unser Logo soll durch den 3D-Effekt ein modernes Schulgebäude darstellen(Theodor-Heuss-Gymnasium). Als Farbe haben wir grün-bläulich gewählt. Sie ist sicher, friedlich, hoffnungsvoll, harmonisch, und beruhigend, genauso wie es für Zufriedenheit, Zukunft, Würde und Sauberkeit steht, genau, wie unsere Schule, da die Zukunft durch die Schule beginnt. Wir haben "THG" als Logo ineinander geschrieben, da es für die Gemeinschaft und den Zusammenhalt stehen soll. Das verlängerte "T" steht für die Sicherheit und den Schutz, den die Schule ihren Schülern bietet. Es ist einfach und friedlich gestaltet.